

Bus de la Justicia acerca procedimientos legales a las comunidades más alejadas

El vehículo de Poder Judicial realiza tres recorridos. La segunda visita será en agosto.

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Con el objetivo de acercar los servicios judiciales a toda la Región de Tarapacá, el "Bus de la Justicia" programó recorridos especiales en el marco del 140° aniversario de la Corte de Apelaciones de Iquique.

La primera de estas visitas ya se concretó en el mes de junio, periodo en el que el bus efectuó 152 atenciones, llevando orientación y acceso a la justicia a diversos puntos de la región. Se espera que los próximos recorridos continúen con esta importante labor de vinculación con la comunidad.

Durante la primera gira efectuada en el mes de junio, donde estuvo durante cuatro días en la Provincia de Iquique, el bus se instaló en el Terminal Agropecuario de Iquique, el Centro de Salud Familiar Dr. Héctor Reyno, en Alto Hospicio; y en la Plaza Prat.

En esta visita se atendió a 152 personas, quienes

consultaron en su mayoría sobre pago y solicitud de pensión de alimentos y divorcios en materia de Familia; posesiones efectivas y herencias en materia Civil, y procedimiento para eliminación de antecedentes penales.

El presidente de la Corte de Apelaciones de Iquique, Pedro Gúiza Gutiérrez, detalló que "el Bus de la Justicia es una iniciativa del Poder Judicial que tiene como objetivo entregar en terreno atención y orientación legal a la comunidad, especialmente en áreas alejadas de los tribunales. Es una forma concreta de acercar la justicia a las personas, resolviendo consultas y ofreciendo información sobre trámites judiciales".

Además, destacó el trabajo de manera coordinada con otras instituciones que realizaron durante la gira, en especial la realizada en la Plaza Arturo Prat en Iquique. "En la Plaza Prat, gracias a un trabajo y coordinación intersectorial, estuvieron presentes además del dispositivo



EL BUS DE LA JUSTICIA EN EL MES DE AGOSTO ESTARÁ EN EL LITORAL COSTERO DE IQUIQUE.

152

atenciones realizó el "Bus de la Justicia" en su primera visita en la Región de Tarapacá.

móvil del Poder Judicial los distintos servicios públicos dependientes de la

cartera de Justicia, entregando de esta forma una atención más integral a las personas que se acercaron a consultar", dijo.

BUS DE LA JUSTICIA

El vehículo institucional está especialmente acondicionado para recibir y atender a las personas, contando con computadores, impresora y aire acondicionado.

En el caso de la zona norte, el bus tiene sede en la jurisdicción de La Serena y recorre hasta la Región de Tarapacá, ya que Arica cuenta con su propio móvil.

Entre los objetivos del vehículo se incluye entregar directamente a los usuarios información, orientación y servicios judiciales que no requieran

de la presencia de abogados y donde, tanto jueces y funcionarios de los tribunales de la jurisdicción, entregan una atención personalizada a la comunidad, en temáticas como pensiones de alimentos, cuidado personal de niños, divorcios, posesión efectiva, despidos, vulneración de derechos laborales, entre otras materias vinculadas al quehacer de tribunales.

"En todas las ocasiones las personas son atendidas por jueces y funcionarios de tribunales de la jurisdicción capacitados para brindar información clara y precisa sobre los derechos y procedimientos legales, así como para orientar a las personas sobre cómo iniciar un proceso legal o resolver un conflicto legal", recalzó el presidente de la Corte de Apelaciones de Iquique.

En la segunda gira -agendada para el mes de agosto-, el bus se dirigirá al litoral costero de Iquique específicamente a caletas Los Verdes, San Marcos y Chanavayita.

Finalmente, en noviembre, se espera atender a los usuarios y usuarias de Huara, La Tirana, Camiña y Pica en la Provincia del Tamarugal.